

神戸元町ちどりだより

令和6年12月 第105号 神戸元町ちどり保育園

早くも師走を迎えましたが、なんとなく実感なく、まだまだ秋の深まりを楽しみたいと思うのは、こんな気候のせいでしょうか。子どもたちはそれぞれお散歩に出かけ、季節の移り変わりを楽しんでいます。思い思いに木の実や落ち葉、枝を拾い持ち帰ってきては、様々な遊びの中で色や形、量(大きさや長さも含めて)を比べ、"同じ""違う"を実験し体感しています。既製品ではなく自然の物だから、出会える色、形、量なのです。そこには発見や不思議があり、仕草や表情、言葉で表現し、お友だちや先生と共有し、さらなる遊びに発展していきます。保育士はより面白がれるよう、一緒にたくさん遊び、次の環境を整えることを考えます。「"おもしろい"は"生きるカ"」子どもと育ち総合研究所 宍戸信子先生の言葉です。言葉を獲得したり知識を得たりするには、子どもが様々な人や物と出会い、遊んで面白がって「もっと、もっと…」と意欲的に関わっていくことが大切だといいます。大人にとっては「何しているの」というようなことでも、子どもの育ちの上では意味がある重要な過程。私たちは、子どもが好奇心と勇気を持って世界を広げられるように安心基地であることを心掛けています。子ども自身の今持っている力を十分に活かせるように、さらなる育ちに繋がるように、子どもとの距離感を意識しつつ、これからも毎日の保育を創っていきます。

今年も一年ありがとうございました。クリスマス、年末年始とご家族で楽しいひとときとなりますように願っています。良いお年をお迎えくださいね。 新村 久美子

あさひぐみ



運動遊びが大好きな子ども たち。最近は、バランスを取 りながら不安定な場所でも這 い這いしたり歩いたりするこ とを楽しんでいます!

ひかりぐみ



暖かい日にテラスで給食を 食べました。苦手な野菜も「見 といてね」と保育士に声をか け、いつもより意欲的に食事 をする子どもたちでした。

にじぐみ



散歩に行きました!たくさんのどんぐりが落ちている中「どんぐりの帽子」「緑」と違いを発見し、保育士や友だちに伝えていました。

きりんグループ



木の実を拾いに大倉山公園へ!「赤ちゃんみたいなやつがあったよ」「どんぐりの帽子だよ」とお散歩バッグに集める子どもたちでした。

ぞうグループ



育てたお芋を使ってスィートポテト作り!出来上がった 形を「甲羅作ったよ」「僕は宇宙人」と友だちと見せ合いながら、美味しく食べました♡

うさぎグループ



影って面白い!「これハートだよ」「先生の影に隠れちゃお~」などと、ポーズをとったり追いかけたりして楽しんでいます♪

◎★素◎★素◎★素◎ <u>12月の予定</u> ◎★素◎★素◎★素◎

誕生会 3日(火)歯科健診(4・5歳児)5日(木)園外保育(5歳児)6日(金) クラス懇談会(あさひ組・うさぎグループ)7日(土) 避難訓練 18日(水) 体育遊び 12日(木)・19日(木) クリスマス会 23日(月)・24日(火)